

Menaces de l'extrême-droite pour l'enseignement et la recherche : motion du laboratoire Arènes

L'Assemblée Générale du laboratoire Arènes du 24 juin 2024 et sa direction s'associent aux déclarations des organisations professionnelles, sociétés savantes et nombreux laboratoires pour dénoncer les menaces graves que fait peser l'extrême-droite sur nos activités de recherche, les libertés académiques et l'enseignement supérieur.

Nous affirmons la nécessité d'une mobilisation des scientifiques face à ces périls, aujourd'hui comme sur le long terme

* « Appel à la résistance contre l'extrême-droite au pouvoir », Section 40 « Politique, pouvoir, organisation » du Comité national de la recherche scientifique, 25 juin 2024 https://www.cnrs.fr/comitenational/doc/motions/P24/S40_motion-contre-l-extreme-droite.pdf

* « Les menaces du RN sur la liberté académique et l'ESR », Association Française de Science Politique du 26 juin 2024 <https://www.afsp.info/communique-26-juin-2024-les-menaces-du-rn-sur-la-liberte-academique-et-l-esr/>

* Motion « sur le très grave danger que constituerait pour la communauté académique et ses personnels l'arrivée de l'extrême droite au pouvoir », de la section 19 sociologie et démographie du CNU, 27 juin 2024 <https://sociologuesdusuperieur.org/article/motion-de-la-section-19-sociologie-et-demographie-du-cnu>

* « Non au Rassemblement national pour les Universités et les écoles », France Universités, Conférence des directeurs des écoles françaises d'ingénieurs (CDEFI), des directeurs d'écoles françaises de management (CDEFM), des grandes écoles (CGE) du 1^{er} juillet 2024. <https://franceuniversites.fr/wp-content/uploads/2024/07/CP-Legislatives-2024.pdf>